



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Municipales, reacomodo de alianzas

El primer domingo de junio, además de la muy polémica elección del Poder Judicial, se elegirán presidencias municipales en Veracruz y Durango. Sumados, son casi mil 500 cargos en disputa, que no son pocos.

En Veracruz, plazas relevantes como Xalapa, Boca del Río o el puerto estarán en disputa. No se crea que se trata de una repetición automática de la elección para gobernador del año pasado, nada de eso, muchas cosas han cambiado.

Una de ella es que los Yunes, hasta hace pocos pilares de la oposición, ahora son parte de la coalición oficial encabezada por Morena donde por cier-

to casi nadie los quiere, ya que los siguen viendo como adversarios políticos. Son, dicen, morenistas de ocasión.

Otra cosa que ha cambiado es que las alianzas que compitiendo hace un año se están reformulando y las señales son que será muy difícil amalgamarlas. A los veracruzanos les encanta la competencia política, por lo que no serán unas elecciones municipales tranquilas. Los partidos pondrán toda la carne en el asador

Blanco genera crisis institucional

El blindaje político a Cuauhtémoc Blanco se encarece. La 4T cada día tiene

que invertirle más para mantener al exfutbolista fuera del alcance del largo brazo de la ley. ¿Vale la pena la inversión?

No hay que olvidar que, junto a la acusación de tentativa de violación, a Cuauhtémoc Blanco el nuevo gobierno de Morelos lo acusó de irregularidades millonarias en el proceso de entrega-recepción.

Antes de eso, circularon de manera profusa, ni modo de olvidarlo, imágenes del exgobernador conviviendo, relajado, con los jefes de la mafia local.

Como el fiscal estatal anunció que buscará el desafuero del ahora diputado, el Congreso local respondió diciendo que va por la cabeza fiscal, abriendo la puerta a una crisis institucional en la entidad y enviando el mensaje de iviva la impunidad! Un verdadero despilfarro de capital político.

Kutzari

Los trabajos del Centro de Diseño de Semiconductores, Kutzari, son una buena noticia para el país cuyos efectos positivos también llegarán a la región económica de América del Norte.

Cuando se habla de hacer de México una potencia científica y tecnológica se refiere a este tipo de proyectos en los

que nuestras escuelas de educación superen aportarán su inteligencia, diseño y creatividad.

Hay un déficit mundial de chips como se exhibió descarnadamente durante la pandemia, de modo que avanzar en este ramo dará a México una fortaleza negociadora pocas veces vista.

Ya se verá qué tan rápido se alcanzan los objetivos, por lo pronto se dio el banderazo de salida y se emprende una carrera sin pausas.

Jalisco lleva la delantera

En el tema de los semiconductores Jalisco tiene el liderazgo nacional, gracias a que detectó a tiempo la importancia del tema y comenzó a trabajar desde hace años.

Por eso será una de las sedes del Centro de Diseño El gobernador Pablo Lemus reveló que el estado tiene el 70 por ciento del mercado de semiconductores en el país y van por más. La zona metropolitana de Guadalajara será la sede física del Centro cuyos beneficios se irradiaron a todo el país y más allá de las fronteras.

Ya hay empresas mundiales líderes del sector trabajando en Jalisco, y van por más.